
 

Procès Verbal 
Réunion régulière du : 

Lundi le 2 Decembre 2024 
Google -  17h00 

 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum: 

TITRE MEMBRE Présence 

Président Mathieu Cayouette Oui 

Vice-présidente Lidia Mathieu Oui 

Secrétaire  Philippe Gagné Non 

Conseillers/conseillères Valérie Trottier Oui 

  Megan Williams Non 

  Duc Trinh Oui 

Représentante des élèves Amélia Pyz (7e année) Oui 

Représentante du personnel d'école Nathalie Berthelot Non 

Représentant de la communauté Maryse Champagne Oui 

Direction de l'école Boréale Sonia Coulombe Oui 

ISC Michelle Clement Non 

 

La rencontre commence à 17:15 pm. 

2. Prière:  Lue par Mathieu Cayouette 

3. Territoire traditionnel traité numéro 8: Lue par Mathieu Cayouette 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Proposée par Valérie Trottier et secondée par Maryse Champagne. 

5. Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion;  

2024-Novembre  - Remettre à la prochaine réunion. 

6. Suivi du procès-verbal de la dernière réunion;  

● Prix Manon Leboutillier - Valérie Trottier va faire le suivi avec Nathalie au FPFA. 

● Développer de nouveaux objectifs pour le conseil après la réunion de la FPFA 

○ Revoir (GEMBA) le processus d'intégration d’une nouvelle famille à l'école boréale. 

(???) 

 

https://docs.google.com/document/d/1JWp1vL-Xw1TfwWJuKbmNB-hucRvdnkeHGp6x95E5Hi8/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/document/d/1tLbdJ698BEzMNjkywdycotqrphY5y9PaSCbjC79-0Q0/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/document/d/1UBkBQsofEZfYg0apsbf1Ve972iWbOpoa2t3Gss2Q2Kk/edit?tab=t.0
https://fpfa.ab.ca/fpfa/prix-manon/


○ Discuter avec l'école Gabrielle-Roy pour apprendre un peu plus comment le 

programme Savait (???) 

● Confirmer les dates pour la consultation communautaire pour la nouvelle école et la 

consultation avec le conseil d'école boréale. (Sonia) - Compléter 

● Confirmer pourquoi le conseil scolaire n'a pas autorisé la sortie a awesome chaos pour le 

programme sport étude. (Sonia) - Compléter 

7. Correspondance; 

● Aucune demande 

 
8. Rapport de la représentante des élèves 

● L'École va bien 
● Commencer à faire des annonces après au Canada. Ceci inclut les activités après l'école 

et les anniversaires.  
● Amélia est maintenant sur le comité étudiant.  
● Beaucoup d'activités planifiées pour la dernière semaine avant les vacances.  
● M. Tony peut aider à organiser des sports pour les 7-10. Amelia va faire un suivi. 

 
9. Rapport du Président; (5 minutes) 

● On a reviser le role du conseil d’ecole. 
 

 
● Double mandat pour l'école  
● 8 principe pour l'identité ACELF - https://acelf.ca/bap/ 

 

 

https://gr.centrenord.ab.ca/programmes-et-services/activites-scolaires-et-parascolaires
https://gr.centrenord.ab.ca/programmes-et-services/activites-scolaires-et-parascolaires
https://acelf.ca/bap/


 

 
● Alberta School Council Engagement (ASCE) Grant 

Octroi de 500$ (2021-2022), 500$ (2023-24) et 500$ (2024-25) pour conseil d'école 
○ En 2022-2023, nous avons reçu un autre montant de 500$ qui a été utilisé pour 

payer madame Chantal Légaré qui a offert des ateliers aux parents.  
○ Madame sonia va regarder les option pour apporter Janice ou Chantal a l'école pour 

offrir des ateliers sur habilité relationnels. Duc, Valerie, Lida , Amelia, Mathieu en 
faveur. 

● Google Chat Group - ajouter Amelia au groupe. 
● Réunion pour l'année 

○ 27 Janvier 
○ 10 Mars - Amelia va être absente.  
○ 7 Avril 
○ 12 Mai 
○ 9 Juin 

● Rôle des membres du conseil. - Guide relatif aux conseils d'école  
 

10. Rapport de la direction; (15 minutes) 

 

https://www.albertaschoolcouncils.ca/school-councils/workshops/alberta-school-council-engagement-asce-grant
https://bo.centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/20210901_GUIDE-DES-CONSEILS-DECOLE.pdf


● Résultats au TDR 6e et 9e 

 
6ième année - 11 élèves ont fait les tests.   

● Dîner de Noël - dec 18  
● Spectacle de Noël - dec 19 @ 7PM. 
● Programme de ski - bourse ACFA et SPEF 

○ Re-ouvert les inscriptions mais personne n'a été ajouté 32 élèves. 19% de la 
population. Total 168) 

● Consultation pour la nouvelle edifice  
○ Ont été surpris par la réponse d’une personne. Des lettres ont été écrites au conseil 

municipal.  
○ Le conseil d'école peut écrire une lettre en support du projet. en faveur Valerie 

Amelia, duc, Lidia, Mathieu 
○ Sonia va parler CCSN pour déterminer la date et l'information qui peut être partagée. 

● APEGA Science night 
○ Created by a parent. 

 
11. ISC - Michelle (10 mins)  

● Absente. 
12. Varia : 

● Le concert de Noël est le 19-Décembre. Lieu: Holy Trinity. 

13. Fermeture de l’assemblée : 

● Proposée par Mathieu Cayouette et secondée par Duc Trinh. 

● La réunion est terminée à 6:45 PM. 

 

_________________________  ________________________ 

Signature du président   Date 

 

_________________________  ________________________ 

Signature du secrétaire   Date 

 

 


